



El Real Madrid de Xabi Alonso se estrena con tropiezo

El Real Madrid no pasó del empate (1-1) ante el Al-Hilal en su debut en el Mundial de Clubes, que además supuso también el Xabi Alonso como nuevo entrenador blanco. Gonzalo adelantó a los madridistas a los 33 minutos, pero Raúl Neves empató en el 40. Pudo ganar el Real Madrid con un penalti en el minuto 90, pero su tiro lo detuvo el portero Bono.



Las jugadoras del alevín y cuerpo técnico, con Joaquín Miranda. a. c. c.

Reconocimiento del Grupo al equipo alevín, bronce en el nacional

VOLEIBOL

A. I. El equipo alevín femenino del Grupo Covadonga consiguió el pasado fin de semana un éxito de gran magnitud como fue subir al podio en el Campeonato de España, donde se dieron cita las mejores canteras del país. Las grupistas, dirigidas por Manuel Sánchez Lueje, Gabriel Pérez y José Castro, se codearon con las mejores, dejando

claro que el vivero grupista sigue dando frutos. «Detrás de ese podio hay muchas horas de entrenamiento, de esfuerzo compartido y de confianza en un equipo que ha demostrado estar a la altura de los grandes retos», aseguró Joaquín Miranda, presidente de la entidad, durante la recepción que tuvo lugar ayer en el Grupo Covadonga y en la que estuvieron las jugadoras y sus familias. El equipo estuvo compuesto por: Nicole Almirante, Noa Álvarez, Elena Cuervo-Arango, Valeria Echevarría, Olivia de la Calle, Marta Guisasaola, Alejandra Díez, Carmen López, Lucía Panjul, Patricia López, Gabriela del Carmen y Alejandra Labrador,

ORIENTE DE ASTURIAS

Relax, gastronomía y aventura

HOTEL HOSTERÍA DE TORAZO****
2 PERSONAS
CAMPANILE • CEBASANO
ALMOZNAO • SUPLEN • SPA
135€

HOTEL PALACETE REAL****
2 PERSONAS
PISAGALAYO • PISAGALAYO
ALMOZNAO • BEAUFORT
CONDOMINIO • CENA
120€

HOTEL GRANJA PARAISO
2 PERSONAS
Oasis & Bienestar
SANTO ESTEBAN
ALMOZNAO • RESERVA
MONTAÑA • SPA
99€

AVENTURAS EN EL SELLA
2 PERSONAS
ARRIUNDO • ARRIUNDO
CONDUCTOR PROFESIONAL
Y RAMPA DE LANZAMIENTO
59,90€

SIDERÍA LA SIFONERÍA DE CELSO
2 PERSONAS
CARRERA DEL HIERRO
MENÚ
65€

LOS CAUCES PANQUE AVENTURA
2 PERSONAS
CARRERA DEL HIERRO
MENÚ
20€ 17€

6 EXPERIENCIAS A ELEGIR EN EL ORIENTE DE ASTURIAS
Compra tu bono en www.elcomercio.es/planes



Buscanea el QR y compra el bono

EL COMERCIO

CONFIA Unión Financiera Asturiana

184 DANDO CREDITO A TUS SUEÑOS



Pepe Rionda, a la izquierda, junto a Ramón Iglesias. a. b. o.

Confía refrenda su apoyo al Balonmano Base Oviedo

BALONMANO

A. I. El Balonmano Base Oviedo cambiará su denominación para la próxima temporada. A partir de la campaña 2025-26, el club será conocido como Confía Base Oviedo. Este hecho es consecuencia de la redenominación comercial de la firma Unión Financiera Asturiana.

Al igual que en las pasadas temporadas con su predecesor, Confía muestra su apoyo al deporte de la región y apuesta por el Balonmano Base Oviedo como un club referente, que cuenta con una cantera de 300 jugadores y jugadoras, con un primer equipo masculino que ha recuperado su plaza en División de Honor Plata. «Pensar que una empresa como Confía siga apostando por nosotros, es un éxito. Estoy muy orgulloso y ojalá podamos estar muchos años más juntos», afirmó Pepe Rionda, presidente de la entidad, orgulloso de un matrimonio que ya dura siete años.

Balonmano

El Base Oviedo «confía» en Asturias en su regreso a Plata

«De dieciséis jugadores, habrá doce o trece de la región», asegura el director deportivo

ANTONIO LORCA
Oviedo

El Balonmano Base Oviedo sigue con el mismo patrocinador, pero cambia de nombre. El club asturiano pasa a denominarse Confía Base Oviedo, nombre comercial que adopta la compañía asturiana Unión Financiera, que renueva un año más su apoyo a la entidad, y lo hace poniendo el acento todavía más en la idea que da sentido al club: la cantera y la asturianidad.

El club vuelve a División de Honor Plata, categoría de la que descendió hace dos temporadas por una decisión del comité de competición que posteriormente fue anulada, por lo que se les tuvo que devolver esa plaza. Lo hace con

optimismo y habiendo logrado su primer éxito antes de iniciarse la campaña: «Nos enorgullece, como entidad asturiana, decir que vamos a salir con la plantilla en Plata con el mayor número de jugadores asturianos de la historia», afirmaba Ramón Iglesias, «Monchu», director de operaciones de Confía.

Una idea sobre la que abundaba el director deportivo del club, Richi Díez: «De los dieciséis jugadores que vamos a tener, habrá doce o trece asturianos, hay tres o cuatro perfiles de fuera y el resto serán de aquí». Y es que entre los fichajes también los habrá de jugadores de la región, como en los últimos años, convirtiéndose el club, añadía Richi Díez, «en un referente de mucha gente para crecer».

CONFÍA
Unión Financiera Asturiana
: 1984 DONDO CREDITO A TUS SUEÑOS



Por la izquierda, Pepe Rionda, Monchu Iglesias y Richi Díez, ayer, en la presentación del patrocinio.

Para Monchu Iglesias, el de ayer fue «un día especial»: «Renovamos el patrocinio después de varios años, con nuestra marca Confía, y lo hacemos en una circunstancia especial porque volvemos a la segunda división del balonmano nacional. El año pasado fuimos castigados y después los tribunales dijeron que fue injustamente». Iglesias, en ese sentido, quiso dar las gracias «al abogado asturiano Miguel Cuesta, que de manera altruista nos llevó el caso y lo ganó muy rápido».

Pepe Rionda, presidente del club, celebraba el regreso «a la ca-

tegoría que el año pasado nos quitaron». A continuación, insistió en la idea de asturianizar lo máximo el equipo: «Hemos tenido la oportunidad de contar con jugadores de casa y de la provincia. Y ha sido estupendo. La próxima temporada vamos a tener un plantilla joven, dinámica, atractiva y vamos a disfrutar mucho de ella».

En cuanto a los objetivos, el presidente del Base Oviedo es prudente: «Vamos a jugar contra equipos muy potentes, con presupuestos muy altos, pero estoy contento con lo que tenemos y, respecto, lo estoy por jugar con una

plantilla lo más asturiana que podamos». En definitiva, Rionda espera la permanencia y que se viva un buen ambiente en Vallobín: «Intentaremos quedarnos en la categoría en la que estamos y que la gente disfrute, tanto los aficionados, como nosotros mismos».

Para Rionda ese número de asturianos en la plantilla es cumplir «un sueño»: «Al margen del presupuesto, es que trabajar con la gente de casa es más fácil, nos conocemos todos, somos como de la familia». Un sueño que se hará realidad en solo unos meses en el pabellón de Vallobín. ■

Voleibol

El Grupo homenaja a su alevín, tercero de España

El equipo gijonés ganó el bronce tras derrotar al Club Las Flores de Sevilla

N. L.
Gijón

El Grupo Covadonga quiso rendir ayer un merecido homenaje a su equipo femenino alevín de voleibol, que se acaba de proclamar ter-

cero en el campeonato de España, en Valladolid. Lo hicieron después de ganar en el partido por la medalla de bronce al equipo del Club Las Flores, de Sevilla. En el acto estuvo el presidente del club, Joaquín Miranda, así como los entrenadores del club. ■



El equipo alevín de voleibol del Grupo durante el homenaje que les hizo el club.

Hoy,
por TV

FÚTBOL Inter Miami-Oporto (Mundial de clubes, 21.00 horas, Telecinco).
BALONCESTO Gran Bretaña-España (Eurobasket femenino, 17.15 horas, Teledéporte). Indiana Pacers-Oklahoma City Thunder (Sexto partido de las

finales de la NBA, 2.30, Movistar). **CICLISMO** Vuelta a Suiza (14.50, Eurosport).
FÚTBOL SALA FC Barcelona - Jimbee Cartagena Costa Cálida (Finales de Primera División, 21.30, Teledéporte).

deportes@lne.es